
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0269/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betr. Straßenbe-
leuchtung (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Ist dieses Problem bekannt? 
2. Wenn ja, was ist die Ursache und bis wann ist der Fehler beseitigt? 
 
 Das dargestellte Problem ist den Stadtwerken Mainz AG bekannt. Die Ursache liegt darin, dass sich 

die dort neu eingesetzten Lampen nicht mit der Technik des älteren Leuchtentypus vertragen. Die 
Stadtwerke Mainz AG prüfen zurzeit die Angelegenheit und werden das Problem schnellstmöglich 
beheben. 

 
 
Mainz,  05. Februar 2010 
 
Gez. Beutel 
 
Jens Beutel 
Oberbürgermeister 

 


